

ABSTRAK

Rofiki Ali, Metode Dakwah Organisasi Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Dalam Menanamkan *Ukhuwah Islamiyah*, skripsi, Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, IAIN MADURA, pmbimbing:

Kata kunci, Metode Dakwah, PSHT dan *Ukhuwah Islamiyah*

Beladiri pencak silat sebagai warisan budaya Indonesia yang tidak hanya menjadi keterampilan fisik, tetapi juga memiliki peran dalam pembentukan karakter dan moral. Salah satu aspek yang dibahas adalah penanaman nilai persaudaraan atau ukhuwah Islamiyah dalam organisasi Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT). Penekanan pada nilai-nilai dakwah dalam Islam, seperti ta'aruf, tafahum, ta'awun, dan takaful menjadi dasar pembentukan hubungan antar anggota PSHT. Persaudaraan di PSHT tidak hanya terbatas pada aspek latihan fisik, tetapi juga ditanamkan dalam kehidupan sehari-hari melalui sikap gotong royong, empati, dan kepedulian. Studi ini fokus pada penelitian aspek persaudaraan di PSHT cabang Pamekasan, mencermati bagaimana nilai-nilai tersebut diimplementasikan dalam konteks budaya dan sosial yang beragam dari setiap anggota.

Berdasarkan penjelasan di atas muncul beberapa fokus penelitian di antaranya sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana metode penyampaian dakwah dalam Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Pamekasan. *Kedua*, Apa Saja Nilai-Nilai Ukhuwah Islamiyah Yang Ditanamkan Kepada Anggota Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Komisariat IAIN Madura Cabang Pamekasan Sebagai Tujuan Dakwah. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diambil peneliti meliputi wawancara dan observasi. Adapun narasumber meliputi Warga PSHT tingkat II, Warga PSHT tingkat I dan Siswa PSHT. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis deskriptif. Metode penelitian kualitatif dengan jenis deskriptif adalah untuk mencocokkan antara realita yang ada di lapangan dengan teori yang berlaku.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, Metode penyampaian dakwah dalam Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Pamekasan bahwa metode dakwahnya memakai teori dakwah bil lisan dan dakwah bil hal. Karena dalam pengajaran di PSHT mempraktekkan teori bil lisan dengan penyampaian yang sederhana dan mudah dimengerti. Tidak hanya dengan penyampaian, PSHT juga menerapkan teori dakwah bil hal dengan memberi contoh kepada siswanya seperti halnya dalam materi senam dan jurus yang ada di PSHT. Meskipun PSHT sebagai pencak silat berakar dari budaya, namun pengajaran dan praktiknya erat kaitannya dengan Islam. *Kedua*, Nilai-Nilai Ukhuwah Islamiyah Yang Ditanamkan Kepada Anggota Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Komisariat IAIN Madura Cabang Pamekasan Sebagai Tujuan Dakwah bahwa PSHT menginternalisasi nilai-nilai ukhuwah melalui proses doktrinasi atau penghayatan ajaran yang dilakukan sejak awal latihan hingga menjadi anggota resmi. Strategi internalisasi ukhuwah dalam PSHT mencakup kebersamaan, aspek kerohanian (Ke-SH-an), salaman, sparring, dan pendekatan kekeluargaan. Hasil dari latihan PSHT diharapkan dapat mengubah siswa menjadi individu yang lebih baik, dengan peningkatan akhlak, cinta kepada Tuhan, dan memperkuat persaudaraan Islamiyah.